

This grid represents the residual total magnetic field. The data are from the holdings of the Canadian Aeromagnetic Data Base, largely from surveys flown at an altitude of 305 m mean terrain clearance with a line spacing of 800 m. Data covering northwestern New York State have been provided by David Daniels, United States Geological Survey, Reston, Virginia, U.S.A. All data have been leveled to the national datum and gridded to an interval of 400 m.

Cette grille montre la composante résiduelle du champ magnétique total. Les données, entreposées dans la Base Canadien de données aéromagnétiques, proviennent de levés exécutés à une altitude moyenne de 305 m au-dessus du sol, le long de lignes espacées de 800 m. Les données relatives à la partie nord-ouest de l'État de New York ont été fournies par David Daniels de la *United States Geological Survey* (Reston, Virginia, É.U.) Les données ont été corrigées afin de les ajuster au niveau de référence national et ont servi à produire un quadrillage aux mailles de 400 m de côté.